



Pièces	10 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	6109
Prix	3 900 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

Située au pied du célèbre village médiéval de St Paul de Vence, dans l'un des secteurs les plus prisés et recherchés, cette propriété, réalisée par l'architecte St Paulois Raoul Cauvin, bénéficie d'une vue magnifique sur le village de La Colle sur Loup et la campagne environnante, au calme absolu. Cette villa provençale, édifiée sur 3 niveaux, développe une surface habitable de 300m2 environ le tout sur un terrain arboré de 5 680m2, complanté d'oliviers et essences méditerranéennes, accueillant une piscine, un pool house et un tennis. La maison s'ouvre sur une belle entrée au rez-de-chaussée ...

Located within walking distance of the famous medieval village of St Paul de Vence, in one of the most sought-after areas, this property, designed by St Paulois architect Raoul Cauvin, enjoys magnificent views of the village of La Colle sur Loup and the surrounding countryside, in absolute tranquility. This Provençal villa, built on 3 levels, has a living area of approximately 300m2 on landscaped grounds of 5,680m2, planted with olive trees and Mediterranean species, featuring a swimming pool, pool house, and tennis court. The house opens onto a beautiful entrance hall on the ground floor with ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

